



のなみだより



名古屋市立野並小学校



令和6年4月25日 NO.2

入学式・始業式から3週間ほどが経過し、新しい学校生活に対する不安から少し緊張した面持ちを見せていた子どもたちが、笑顔で挨拶したり、元気に運動場で遊んだり、目を輝かせて学習に取り組んだりする姿を見せるようになりました。日頃、お子様の頑張りを見守り、明るく学校に送り出していただける保護者の皆様のお支えがあつてのことと思います。引き続き、本校の学校教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

本日、令和6年度の学校教育グランドデザインを配付いたしました。学校と保護者の皆様で目標を共有し、お子様のよりよい成長に向けて連携して取り組んでいきたいと考えています。ぜひともご一読ください。



5月の行事予定

S.C. ……スクールカウンセラー来校日

| | | | | | |
|----|---|----------------------------|----|---|---------------------------|
| 1 | 水 | 遠足(給食なし弁当)雨天中止 諸費引き落とし日 | 17 | 金 | 委員会活動 |
| 2 | 木 | 視力検査(6年) S.C. | 18 | 土 | |
| 3 | 金 | 憲法記念日 | 19 | 月 | |
| 4 | 土 | みどりの日 | 20 | 月 | 眼科検診(1・2・3年わかば) |
| 5 | 日 | こどもの日 | 21 | 火 | 内科検診(5・6年) |
| 6 | 月 | 振替休日 | 22 | 水 | 聴力検診(5年) |
| 7 | 火 | 腫会役員・委員挨拶 視力検査(5年) | 23 | 木 | 歯科検診(3・4年) 腎臓健診2次 S.C. |
| 8 | 水 | 避難訓練(水防) 視力検査(4年) | 24 | 金 | 委員会活動 運動会準備 学校・学年だより配信 |
| 9 | 木 | 視力検査(3年) 腎臓検診1次 | 25 | 土 | 運動会(弁当なし) |
| 10 | 金 | 視力検査(2年) 委員会活動 | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | | 27 | 月 | 振替休業日 |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | 6年租税教室(2~6) 内科検診(3・4年) |
| 13 | 月 | 眼科検診(4・5・6年) | 29 | 水 | 運動会予備日(給食あり通常下校) |
| 14 | 火 | 内科検診(1・2年わかば) | 30 | 木 | 聴力検査(1年わかば) S.C. |
| 15 | 水 | 視力検査(1年わかば) | 31 | 金 | 聴力検査(3年) |
| 16 | 木 | 両眼視機能検査(1年わかば) S.C. | | | |

<運動会について>

5月25日(土) 1~3年 8:45~10:15頃
4~6年 10:30~12:00頃

※ 今年度は、3学年の児童が入れ替わって実施します。
※ 各学年の内容等、詳細につきましては、後日お知らせします。

※ 20日(土)雨天の場合、月曜の時間割で40分4時間授業を行います。

☆振替休業日 5月27日(月)

※ 運動会の実施の有無に関わらず振替休業日です。

☆予備日 5月29日(水)

※ 29日(水)に運動会を行う場合は、運動会実施後に給食を食べ、授業を行った後、各学年の通常の時刻に下校します。



＜野並小学校に新しい仲間を迎えました＞

4月8日(月)に入学式を行い、4月12日(木)に1年生を迎える会を行いました。分団登校や休み時間など、様々な場面で、上級生の子どもたちが、1年生を気遣い、優しく接している姿が見られます。

＜のびのびと元気よく学校生活を送るための取り組み＞

☆ 交通安全意識を高める取り組み

4月11日(木)に、学区の交通指導員を本校に招き、1年生を対象に「下校指導」を行いました。クイズやゲーム等を交えながら、交通事故に遭わないよう、安全に登下校にするにはどうすればよいか、お話しいただきました。

6月には、天白区の交通指導員を複数名招いたり、愛知県警の自転車部隊「B-Force」を招いたりして、各学年の児童に「交通安全教室」を実施する予定です。

☆ 犯罪から身を守る方法を学ぶ指導の充実

4月15日(月)、天白警察署の警察官を本校に招き、1年生を対象に「防犯教室」を行いました。「つみきおに」をキーワードに、犯罪から自分の身を守る方法についてお話しいただきました。

7月には、天白警察署の警察官と連携し、全校児童を対象に「防犯教室」を実施する予定です。

☆ 火災・地震・各警報発令時への対応・訓練の充実

4月17日(水)、地震発生に伴う出火を想定した避難訓練を行いました。避難訓練では、防災ヘルメットや防災ずきんの使い方を確認したり、新しい学級の教室からの避難経路を確認して実際に避難したりするなど、真剣な表情で取り組んでいました。

＜防犯ブザーの携帯についてのお願い＞

防犯ブザーは、不審者に遭遇した際の有効な防犯手段になるとともに、相手の目に触れさせることにより犯罪を起こさせないといった効力も備えています。

そこで、在学中の6年間は、登下校時や外出時に身に付けさせ、お子様の安全確保に役立てていただきますようお願いいたします。

なお、いざという時に防犯ブザーを確実に作動させるためには、定期的な点検や適切な取り扱いが必要です。お子様の安全確保のために、ご理解、ご協力をお願いいたします。

